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サマーフェスタ 
主催 青少年健全育成小山地区委員会 

8月20日(目)、 4年ぶりに「サマーフェスタ」を開催

しました。小山市民センターでは、缶たおし・スーパーボ

ールすくい・くじ引き・ジュースの模擬店、なかよしスポ

ーツ広場では、リーダースによるキャンプファイヤーと

レクゲーム、花火を行いました。地区子ども会の5 ・ 6年生のキッズは模擬店のお手伝いとし缶も参加

してくれました。当日は、 300名以上の子どもたちが、楽しい時間を過ごしました。

参加したお手伝いキッズの感想

中村子ども会 6年生 新田 海空さん

サマー7エスタに参加して私は、初めて参加し

たけどとてもよがったと思いました。

カンたおしの担当をしていて、投げるお手玉の

数はいいと思うけど、カンの数は減らした方がい

いと思いました。見ていて5個たおすのにせいい

っぱいだから、ろ・ 4個でいいと思いました。

沼子ども会 5年生 加藤 結愛さん

サマー7エスタを経けんしてみて、 「お祭り

をやるのはすごく大変だな」と思いました。お

客さんが、ならびすぎてしまったり、と中で景

品が足りなくなってしまったり、色々なトラ’ブ

ルが起きました。でも、お客さんと会話をした

り、自分も出店を回ったりするのは、とても楽

しかったです。これからも色々な騒けんをして

い手たいです。

御嶽聖子ども会 6年生 高橋 佑奈さん

私は、ジュースの係をしました。開会式が終

わって、係の場所に着いて、一・二分したら、

お客士んがジュースコーナーの三分の-ぐらい

来て、い学がしかったです。飲み物を見つける

のが、大変だったけど、中ぽんあたりからなれ

てきて、二〇三ウ工-ブぐらい来たけど、友達

と効率よく出来て、全部売れました。とても楽

しかったです。

御嶽聖子ども会 6年生 影山 湧恢さん

ぼくはサマーフェスタでくじ引き屋をやりま

した。係はお金を集める係でした。五千円を出

してくるお客さんがいて、おつりを計算したり

するのが大変でしたが、こういう接客をするこ

とが楽しかったので、またこういうことをする

機会があればやりたいです。

中村子ども会 6年生 樋口 琴海さん

私は、かんたおしの受付け係をしました。初

めは、おつりを間違いなくお渡しする事が大変

だったけど、皆と協力できて良かったです。友

達や下級生との交流もあり、とても楽しく、改

めて人と人とのつながりが大切だなと感じまし

た。四年ぶし)の開催も色々な方の協力で出来た

のだと思います。ありがとうございました。
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「リーダース」って?了∴⇒ 小学生を対象にしたイベントなどを行って

いて、地域のイベントや窓繰りのお手伝いな

どもしています! !

活動揚所は予予∴⇒ 小山市民センタ賀、

各小学校(小山小、小山ケ丘小、小山中央小)など

おもな活動は予予∴⇒ 真作やミニゲームなどのイベントの企画や運営、

サマー7’ェス索葛ゲーム大会一市民セン脅葛まつり

子どものスポーツフェスティバル

5月3日(水・祝〉

町田GIONスタジアム

小山フェスタ

11月3日(金・祝) 小山小学校

ぉ掛、合聴押し込抽

ィブス勺印か→

青少年健全育成小山地区委員会これからの予定(2023年度)
◎冬のお楽しみ会 2024年1月21臼(臼) :小山市民センター

◎小山市民センターまつり屋台村 2024年号月2目(土) ・う日(日)

編集後記蒜器諾嵩嵩慧請書こ業苦への 醒 
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